



UNIS POUR GALLUIS

KARINE MOTTAY

BONJOUR, PEUX-TU TE PRÉSENTER EN QUELQUES MOTS ?

Bonjour, je m'appelle Karine Mottay, j'ai 43 ans et j'habite à Galluis depuis 10 ans avec mon fils de 14 ans. J'ai un attachement particulier à cette commune puisque je suis née à Montfort-l'Amaury et que j'ai également vécu à Méré. Je suis donc de la région.

QUE FAIS-TU DANS LA VIE ?

Je suis ingénieur en aménagement de l'espace et du paysage. Cela m'a permis d'être maître d'ouvrage dans la gestion des espaces extérieurs de logements sociaux pendant près de 10 ans, avant d'intégrer, il y a 8 ans, une entreprise privée du paysage en tant que chargée d'études.

QUELLES COMPÉTENCES SOUHAITES-TU APPORTER À LA LISTE « UNIS POUR GALLUIS » ?

Grâce à mon parcours professionnel, en tant que maître d'ouvrage ou chargée d'études, j'ai développé une expertise technique solide dans les domaines de l'urbanisme, de l'environnement et de la gestion des espaces verts de la ville. Mon parcours de maître d'ouvrage m'a permis de participer à la création de cahiers des charges et d'appels d'offres, et mon rôle de chargée d'études à la réponse à ces appels d'offres, ce qui implique une connaissance approfondie de l'ensemble de la démarche. Mon attachement particulier à cette région et son cadre naturel renforcent ma volonté de les préserver pour les années à venir, un objectif que je suis habituée à atteindre au sein d'équipes de travail.

T'ES-TU DÉJÀ IMPLIQUÉE DANS UNE ASSOCIATION OU UNE ÉQUIPE MUNICIPALE ?

Je n'ai jamais eu d'expérience au sein d'une équipe municipale, mais je ressens un attachement particulier pour ce type d'engagement, ancré dans mon histoire familiale. En effet, mon grand-père était adjoint au maire, mon arrière-grand-père maire, ainsi que mon beau-frère. Concernant les associations, j'ai été bénévole pour la SPA pendant plusieurs années, ce qui m'a amenée à travailler en équipe avec les autres bénévoles et à apprécier justement ce genre d'activité riche en expérience.